

EDITORIAL

En la vocación de divulgar sobre la investigación y la reflexión del entorno social y sus problemáticas, la *Revista de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades* presenta este número correspondiente al primer semestre de 2013, confirmando la utilidad de la divulgación en línea que acerca pero también amplía horizontes y tiende puentes de entendimiento entre estudiosos de las diferentes disciplinas.

La presente edición, de temas diversos, pero siempre afines porque aborda la realidad social, confirma y cristaliza la validez del enfoque multidisciplinar, transdisciplinar e interdisciplinar como único medio para entender, conocer y resolver los problemas y los retos actuales.

Política, educación y género, son el eje conductor de la *Revista* que hoy inaugura su tercera edición en su nueva época. Sea pues una invitación constante y un foro abierto a la disertación.

Dr. Manuel Alberto Morales Damián
Presidente del Comité Editorial de la Revista de Investigación en Ciencias Sociales y Humanidades